



Mi Universidad

Nombre del Alumno

DOLORES HORTENCIA DOMINGUEZ LOPEZ

Nombre del tema

ENSAYO BARRERAS MEDICAS DE LA ATENCION
PRIMARIA EN SALUD (APS)

4 parcial

Nombre de la Materia

FISIOPATOLOGIA

Nombre del profesor

DR. MANUEL EDUARDO LOPEZ GOMEZ

ATENCIÓN PRIMARIA EN SALUD

Esta barrera es de comprender e interpretar el marco conceptual de la atención primaria en salud ya que es útil para el logro de la salud. Este también analiza las implicaciones de la atención primaria en salud y la importancia de dicha estrategia como también es una herramienta. Esta tiene muchos de sus principios que fueron tomados por algunos países y entre esos México ya que tienen como conceptos de la APS que tienen fuertes implicaciones como la de sociales, la economía, y sus políticas.

Esta como ya mencionada tiene estrategias y grupos de estrategias para lograr la mejora en la calidad de vida de los habitantes de una región específica. Estas contienen programas y estas son tres que son poblaciones dirigidas o poblaciones específicas como en las madres y los niños, grabadores, edad aumentada, incapacitados, y la segunda población es la de la salud en general que ahí entra los alimentos y el plan de nutrición, salud bucal, salud mental, prevención de accidentes como también ambientes ambientales, y la tercera es la población de prevención que en esta entra lo que es el de la protección y control de enfermedades como la de (EDA, IRA, CÁNCER, CDG), también podemos encontrar en ellas las de las acciones integrales que es el de la prevención al igual que el de la población de prevención. También podemos encontrar lo que es alma ata es te fue el evento de política de salud internacional donde declaró su lema “ SALUD PARA TODOS EN EL AÑO 2000” que este subraya la importancia de la atención primaria de salud como estrategias para alcanzar un mejor nivel de salud de los pueblos, contando con más importante de los años que esta es la asistencia sanitaria esencial, basada en métodos y tecnología práctica como científicamente esta también tiene fundamentos y socialmente son aceptados y son un alcance de todas las actividades y familias de las comunidades mediante su plena participación de un costo de la comunidad y el país que pueden soportar.

En la atención primaria en salud se encuentra la asistencia sanitaria esencial que esta basada en métodos y tecnología en prácticas, científicamente son fundamentos y socialmente son aceptables ya que pues su alcance de todas son los individuos y sus familias de la comunidad que esta mediante sus participaciones lo logran, pero este tiene un costo que la comunidad y el país pueden soportar durante todas y cada una de las etapas de su desarrollo, con espíritu de autorresponsabilidad y autodeterminación.

La atención primaria en salud es que tienen lo de extender una amplia cobertura en sus servicios de salud. En esta se encuentran dos sistemas o dos servicios como se le conoce que son los de programas y actividades en la salud que en esta es lo que es de la población que recibe el servicio público ya que esta tienen una cierta cantidad de metas que tienen que cumplir, y la segunda es la cobertura geográfica de los servicios de salud que estas tienen una cierta cantidad de accesibilidad de los servicios que ellos requieren para ser atendidos y tener una utilización real. Ya mencionando que la atención primaria es el mecanismo mediante el cual los países y las áreas proveen mejor salud a las poblaciones y las personas con mayor equidad en salud en los subgrupos poblacionales y con menores costos.

En la APS se encuentran también las mejores accesibilidades y utilidades de los servicios de salud, como también un aumento de la disponibilidad relativa de recursos, como un sistema de técnicos y administrativos ya que esta necesita la necesidad de poblaciones.

Existen sus características ya que estas son generales de los programas de atención primaria de la salud estos son el garantizar los accesos a los que los programas lo somete para ampliar sus servicios, como también el de los contenidos de los programas, la universalidad de los de equidad continua, como también las necesidades primordiales, y el de armonizar y reforzar (entre ellos todos los programas).

En esta atención de la primaria se encuentra lo que es la participación comunitaria que en eso se brindan de muchas necesidades a los servicios públicos primarios que es la que se otorga a cada representante de las comunidades al igual a los autores de ellos, también encontramos los enfoques de las necesidades de los enfoques de las intersectoriales como escuelas, domicilios, sitios de trabajos, encontramos también las localizaciones geográficas como horarios de servicio y las tecnologías de cada uno. La atención primaria se basa en los recursos que brindan cada uno de los servicios que tienen estos son los de políticas de salud, los recursos financieros, los recursos humanos, y los recursos apropiados, también se encuentra en los sistemas de la atención primaria de la salud que son los sistemas de apoyo, como también los suministros, los transportes, las comunicaciones de cada uno, los sistemas de información de los locales y sobre todo sus manifestaciones. Del otro lado de ello se encuentran más servicios que estos ayudan a la población, lo que es la aceptación, la organización propia, las capacidades al tomar una decisión autónoma.

Sus barreras medicas en la atencion primaria a la salud, son las barreras de acceso están interrelacionadas y las barreras geográficas están relacionadas con la distancia y con la escasez de transporte; las barreras económicas son los precios de las consultas y de los medicamentos, además, entre las barreras culturales, la lengua española es un obstáculo. La atención primaria de salud garantiza a las personas una atención integral de calidad desde la promoción y la prevención hasta el tratamiento, la rehabilitación y los cuidados paliativos lo más cerca posible de sus lugares habituales.

Bibliografía

https://www3.paho.org/hq/index.php?option=com_content&view=article&id=14229:ops-llama-a-superar-las-barreras-que-impiden-a-un-tercio-de-la-poblacion-de-las-americas-acceder-a-la-salud&Itemid=1926&lang=es

<https://atencionprimaria.almirallmed.es/blog/barreras-comunicativas-entre-el-medico-y-el-paciente-derribalas/>

<https://www.tdx.cat/bitstream/handle/10803/4651/iv1de1.pdf>